

**Le ministre
des Affaires étrangères
Hector Gros Espiell**

M. Hector Gros Espiell est né le 17 septembre 1926 à Montevideo. Il a reçu en 1952 son diplôme en droit et en sciences sociales de l'Universidad de la República. De 1959 à 1963, il a été professeur de droit à l'Université de Montevideo et rédacteur à *La Tribuna*, un journal local.

En 1963, il est entré au ministère des Affaires étrangères et a été ambassadeur de 1964 à 1973. Pendant cette période, il a représenté l'Uruguay à l'Assemblée générale de l'ONU et à l'Assemblée générale de l'OEAs.

De 1967 à 1972, il a été le représentant permanent de l'Uruguay à l'ONU et aux agences de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT), à Genève. En raison de son intérêt pour le droit international, il a été nommé secrétaire général de l'Organisme pour l'interdiction des armes nucléaires en Amérique latine (Traité de Tlateloco), fonction qu'il a assumée de 1973 à 1981. M. Gros Espiell a aussi représenté son pays à de nombreuses conférences des Nations Unies qui traitaient surtout des droits de la personne.

Avant de devenir ministre des Affaires étrangères, il était directeur de l'Institut interaméricain des droits de la personne, à San José (Costa Rica). Il a aussi été juge à la Cour interaméricaine des droits de la personne.

M. Gros Espiell et son épouse, née Mercedes Cibils Puig, ont deux enfants, Maria et Hector Guillermo.

